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OPINIÃO

Artigo.

Editorial.

Chegamos ao fi -
nal de setembro, um 
mês que se tornou 
um marco importan-
te na conscientiza-
ção sobre um tema 
delicado e urgente: 
o suicídio. Durante 
as últimas semanas, 
inúmeras iniciativas 
foram promovidas 
em todo o mundo 
para combater essa 
triste realidade que 
afeta milhões de 
pessoas a cada ano. 
No entanto, enquan-
to setembro se des-
pede, a luta contra 
o suicídio está longe 
de acabar.

A campanha de 
prevenção ao sui-
cídio tem ganhado 
força nos últimos 
anos, graças a orga-
nizações, voluntá-
rios e sobreviventes 
que se uniram para 
lançar luz sobre essa 
questão. O mês de 
setembro foi esco-
lhido como o mo-
mento de destaque, 
com o Dia Mundial 
de Prevenção ao Sui-
cídio, em 10 de se-
tembro, marcando o 
ápice das atividades 
de conscientização. 
No entanto, não po-
demos permitir que 
o ímpeto diminua 
agora.

O suicídio continua 
sendo um problema de 
saúde pública global, 
afetando pessoas de to-
das as idades, gêneros e 
origens. As causas são 
complexas, variando 
desde questões de saú-
de mental não tratadas 
até fatores sociais, eco-
nômicos e culturais. 
A pandemia da CO-
VID-19 agravou ain-
da mais essa situação, 
aumentando os senti-
mentos de isolamento 
e ansiedade em muitas 
pessoas.

Acesso à Ajuda: 
Devemos assegurar que 
aqueles que precisam 
de apoio tenham aces-
so fácil a recursos de 
saúde mental, incluin-
do terapia e aconselha-
mento.

Combate ao Estig-
ma: É imperativo conti-
nuar desafi ando o estig-
ma associado à saúde 
mental e ao suicídio, 
para que as pessoas se 
sintam à vontade para 
buscar ajuda.

Comunidade e 
Apoio Social: Forta-
lecer redes de apoio 
comunitário é funda-
mental para criar um 
ambiente de compreen-
são e solidariedade.

Pesquisa e Inova-
ção: Investir em pesqui-
sa para entender melhor 

Final de setembro e a continuação
da campanha contra o suicídio

Os esquemas
de pirâmides 
fi nanceiras

Nos últimos meses, 
muito tem se falado so-
bre pirâmides fi nancei-
ras. Inclusive, com aber-
tura de uma Comissão 
Parlamentar de Inquérito 
(CPI) sobre o assunto em 
junho deste ano, com 
o objetivo de investigar 
esquemas fraudulentos 
com criptomoedas.

As pirâmides fi -
nanceiras são esquemas 
fraudulentos que prome-
tem retornos fi nanceiros 
exorbitantes, atraindo 
investidores com a pro-
messa de lucros fáceis 
e rápidos. No entanto, 
esses esquemas são in-
sustentáveis e, eventual-
mente, entram em colap-
so, deixando a maioria 
dos investidores em pre-
juízo.

Os muitos os riscos 
associados às pirâmides. 
Em primeiro lugar, os 
participantes investem 
dinheiro signifi cativo, 
acreditando que rece-
berão lucros elevados. 
Quando o esquema 
desmorona, a grande 
maioria dos investidores 
perde todo o seu inves-
timento, o que pode ter 
graves consequências fi -
nanceiras, incluindo, em 
alguns casos, atém mes-
mo a falência fi nanceira. 
Sem contar as questões 

emocionais envolvidas.
Além disso, o pro-

blema de esquemas 
fraudulentos pode com-
prometer a confi ança 
dos investidores no mer-
cado fi nanceiro como 
um todo, o que difi culta 
a participação em in-
vestimentos legítimos e 
seguros. A desconfi ança 
pode se espalhar e pre-
judicar a integridade e 
estabilidade do mercado 
fi nanceiro de maneira 
mais ampla.

Para combater es-
sas práticas nocivas, é 
importante implemen-
tar diversas medidas. A 
educação fi nanceira é a 
primeira linha de defesa. 
Os investidores devem 
entender os princípios 
básicos dos investimen-
tos e serem céticos em 
relação a promessas de 
retornos extraordinários 
sem riscos. Além disso, a 
verifi cação da credibili-
dade de qualquer empre-
sa ou indivíduo antes de 
investir é essencial. Isso 
envolve assegurar que 
eles tenham as licenças 
e registros necessários 
para operar legalmente 
no mercado fi nanceiro.

Diversifi car os in-
vestimentos em diferen-
tes tipos de ativos e em-
presas é outra estratégia 

importante para reduzir 
os riscos. Isso diminui a 
chance de perdas signifi -
cativas em caso de preju-
ízo de um investimento 
específi co. Denunciar 
atividades suspeitas às 
autoridades competentes 
também é fundamental 
para identifi car e com-
bater os esquemas de 
pirâmides.

Além disso, é es-
sencial que os órgãos 
reguladores do mercado 
fi nanceiro sejam vigi-
lantes e implementem 
medidas para detectar e 
prevenir a ocorrência de 
esquemas de pirâmides. 
A regulamentação e fi s-
calização efi cazes con-
tribuem para manter a 
integridade e a confi ança 
no mercado fi nanceiro.

No fi m das contas, 
a prevenção e combate 
às pirâmides fi nancei-
ras dependem da cons-
cientização, educação 
e atenção constante 
dos investidores. Ao 
seguir práticas fi nancei-
ras prudentes e relatar 
atividades suspeitas, é 
possível contribuir para 
a proteção do mercado 
fi nanceiro e evitar cair 
em armadilhas. Como 
diz o ditado, quando a 
esmola é grande, o santo 
desconfi a.

Zezinho Andrada
Economista, advogado, professor universitário 
e vereador da Câmara Municipal de Barbacena

as causas do suicídio e 
desenvolver abordagens 
mais efi cazes de pre-
venção.

Todos nós desem-
penhamos um papel 
nesta luta. O cuidado, 
a compaixão e a em-
patia são ferramentas 
poderosas para ajudar 
aqueles que estão lutan-
do contra pensamentos 
suicidas. Além disso, 
devemos continuar a 
pressionar os gover-
nos e as instituições de 
saúde para que tomem 
medidas efetivas na 
prevenção do suicídio.

À medida que se-
tembro chega ao fi m, 
devemos lembrar que a 
campanha contra o sui-
cídio não é uma causa 
sazonal. É uma batalha 
contínua que exige nos-
so comprometimento 
durante todo o ano. Jun-
tos, podemos trabalhar 
para salvar vidas e ofe-
recer esperança àqueles 
que mais precisam.

Nunca subestime-
mos o poder da com-
paixão e do apoio mú-
tuo. Vamos continuar 
essa importante jornada 
e criar um mundo onde 
cada vida seja valoriza-
da e protegida, indepen-
dentemente das difi cul-
dades que enfrentem. 
O fi m de setembro é 
apenas o começo.
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Romeu Zema 
sancionou a Nova 
Lei do ICMS Es-
portivo, um marco 
importante para 
o fomento do es-
porte no estado de 
Minas Gerais. A 
nova legislação, 
que visa estimular 
a prática de ativi-
dades físicas e o 
desenvolvimento 
de programas es-
portivos, contou 
com um apoio 
fundamental do 
Deputado Estadual 
Doorgal Andrada, 
que não apenas en-
dossou o projeto, 
mas também votou 
favoravelmente a 
sua aprovação.

O projeto tem 
como objetivo 
principal incen-
tivar a prática de 
esportes, promo-
vendo a saúde, o 

Romeu Zema sanciona lei do ICMS Esportivo

POLÍTICA

No dia 20 de 
agosto, a Comis-
são de Defesa do 
Consumidor da 
Câmara dos De-
putados aprovou 
o Projeto de Lei 
1550/2019, que 
traz modifi cações 
à Lei 13.146 de 
2015, também 
conhecida como 
Estatuto da Pessoa 
com Defi ciência. 
Essas modifi ca-
ções têm como 
objetivo tornar 
obrigatória a dis-
ponibilização de 
cardápios em 
Braille em estabe-
lecimentos como 
bares, lanchone-
tes e restaurantes, 
promovendo a 

Republicanos defende aprovação de projeto 
de lei que vai benefi ciar pessoas com 
defi ciência visual

acessibilidade. 
Segundo o depu-

tado Lafayette An-
drada (Republicanos-
-MG), “é um dever de 
todos os representan-
tes públicos assegu-
rar que pessoas com 
defi ciência tenham 
igualdade de oportu-
nidades. A proposta, 
que conta com a re-
latoria do meu colega 
de partido, o deputa-
do federal Jorge Braz 
(Republicanos-RJ), 
tem meu total apoio”. 
Lafayette disse ainda 
que “o PL ainda será 
debatido pelas comis-
sões de Defesa dos 
Direitos das Pessoas 
com Defi ciência; de 
Finanças e Tributa-
ção; e de Constitui-

ção e Justiça da Câ-
mara”.

O Projeto de Lei 
1550/19 estabelece 
as seguintes regras:

Exige que os es-
tabelecimentos co-
merciais ofereçam às 
pessoas com defi ci-
ência formas de aces-
so virtual ao Código 
de Defesa do Consu-
midor na íntegra.

Determina que 
órgãos públicos e 
estabelecimentos pri-
vados que utilizam 
sistemas de senha 
devem disponibili-
zar senhas impressas 
com tecnologia assis-
tiva compatível, bem 
como utilizar avisos 
sonoros para auxiliar 
pessoas com defi ci-

Defi ciência Visual. O deputado federal Lafayette Andrada apoia a iniciativa e diz que é dever de todos os representantes 
públicos assegurar que pessoas com defi ciência tenham igualdade de oportunidades

Deputado estadual Doorgal Andrada apoiou e votou favorável ao projeto 

ência.
Como alternativa, 

permite que ofereçam 
atendimento perso-
nalizado, que deve 
acompanhar a pessoa 

com defi ciência do 
início até a conclusão 
do atendimento.

Além disso, o pro-
jeto propõe alterações 
na Lei 12.291/10, que 

obriga os estabele-
cimentos comerciais 
e de prestação de 
serviços a terem um 
exemplar do Código 
do Consumidor.

bem-estar e a inclusão 
social. Ela estabelece 
mecanismos para que 
empresas que patroci-
nem programas espor-
tivos possam abater 
uma parcela do ICMS 
devido ao estado. Isso 
signifi ca que empresas 
que investirem em ini-
ciativas esportivas po-
derão reduzir o valor 
do imposto a ser pago, 
direcionando recursos 
para a promoção de 
atividades físicas em 
Minas Gerais.

O deputado Door-
gal Andrada destacou 
a relevância dessa 
iniciativa: “Esta lei 
representa um passo 
signifi cativo para a 
promoção do esporte 
em nosso estado. O 
esporte não apenas 
melhora a saúde física 
e mental, mas também 
ensina valores como 
disciplina, trabalho 

em equipe e supe-
ração de desafi os. É 
uma ferramenta pode-
rosa para moldar o fu-
turo de nossos jovens 
e criar uma sociedade 
mais saudável e coe-
sa.”

ICMS Esportivo 
O mecanismo ge-

renciado pela Secre-
taria de Estado de 
Desenvolvimento So-
cial de Minas Gerais 
(Sedese-MG), busca 
incentivar a organiza-
ção e implementação 
de políticas públicas 
esportivas nos muni-
cípios, por meio do 
fomento à criação e 
manutenção de conse-
lhos de esportes e da 
realização de progra-
mas e projetos espor-
tivos. 

O ICMS Esportivo 
se baseia na distribui-
ção de uma parcela do 
Imposto sobre Circu-

lação de Mercadorias 
e Serviços (ICMS) 
arrecadado para as 
cidades que atingem 
metas e desenvolvem 
atividades esportivas. 
O recente aumento 
do repasse do ICMS 

Esportivo represen-
ta o compromisso do 
Governo de Minas 
Gerais com o forta-
lecimento do esporte 
nos municípios, com 
foco na melhoria da 
qualidade de vida da 

população e a re-
dução da evasão 
escolar por meio do 
incentivo à prática 
esportiva.

Com informa-
ções da Agên-
cia Brasil
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The Hof Brasil - Expo Dental 

A maior feira de Minas Gerais, a Expo Dental, que já é sucesso 
internacional, aconteceu entre os dias 26 a 28 de setembro em 
sua 2ª edição. A feira entrou para a história trazendo várias parce-
rias institucionais importantes e com palestrantes reconhecidos 
mundialmente, através do The HOF, o segundo congresso brasi-
leiro de harmonização orofacial, comandado pelo embaixador e 
presidente Dr. Paulo Bastos. O evento contou com palestrantes 

de altíssimo nível e de outros lugares do exterior. Marcaram presença nesta mega feira o coor-
denador do curso de Odontologia do Centro Universitário Presidente Antônio Carlos - UNIPAC 
Barbacena, Dr. Sérgio Abalem. Foi sensacional!



POLÍTICA

População reclama de barbacenenses
que não respeitam a lei que veta fogos
de artifício com estampido

O vereador 
Flávio Maluf tem 
d e s e m p e n h a d o 
um papel funda-
mental no apoio 
à questão que 
envolve a po-
pulação de Bar-
bacena, a qual 
vem reclamando 
veementemente 
sobre a desobe-
diência à lei que 
proíbe o uso de 
fogos de artifício 
com estampido.

O uso desses 
fogos, comu-
mente utilizado 
para celebrar vi-
tórias no futebol 
ou festas reli-
giosas, como a 
recente conquis-
ta do São Paulo 
sobre o Flamen-

Fogos de Artifício. Vereador Flávio Maluf endossa que ato é criminoso 

A Companhia 
de Habitação do 
Estado de Minas 
Gerais (Cohab 
Minas), recebeu, 
nos últimos dias, 
a visita de parla-
mentares de Bar-
bacena. Zezinho 
Andrada, Chefe 
do Gabinete de 
Relações Institu-
cionais do órgão 
estadual, esteve 
com os vereadores 
Glauber Milagres 
e Odair Ferreira na 
Cidade Adminis-
trativa e tratou de 
assuntos relativos 
aos empreendi-
mentos da compa-
nhia no município 
e a recente parce-
ria entre a Cohab 
Minas e a Câmara 
Municipal. 

Os vereadores 

Cohab Minas recebe visita de 
vereadores de Barbacena

também puderam co-
nhecer a estrutura da 
empresa que, ao lon-
go de quase 60 anos, 
construiu 130 mil 
moradias em mais 
de 550 municípios 
mineiros. Barbacena, 
por exemplo, conta 
com 3 unidades da 
Cohab Minas: uma 
no bairro Santo An-
tônio e duas no bairro 
Valentim Prenassi. 

Em agosto, o Le-
gislativo Municipal 
fi rmou, de forma pio-
neira, parceira para 
participação no Pro-
grama Cohab Mais 
Perto, sendo a pri-
meira Câmara no Es-
tado de Minas Gerais 
a integrar essa inicia-
tiva - a administração 
municipal já havia 
sido convidada, mas 
não respondeu ao 

órgão estadual. Essa 
parceria visa ofere-
cer atendimento aos 
mutuários da compa-
nhia na cidade, com 
serviços de apoio na 
obtenção de escritu-
ras, negociação de 
débitos e quitação 
de fi nanciamentos, 
transferência de con-
tratos e orientação no 
processo de regulari-
zação fundiária urba-
na (Reurb). Na mes-
ma época, servidores 
da Câmara também 
receberam capaci-
tação para que seja 
implantado esse aten-
dimento no Centro de 
Atenção ao Cidadão 
(CAC).

Segundo Zezinho 
Andrada, a Cohab 
Minas está empenha-
da em expandir suas 
ações e iniciativas 

em todo território 
mineiro e Barba-
cena, referência no 
cenário estadual, é 
fundamental nesse 
contexto: “Estamos 
comprometidos em 

go na decisão da 
Copa do Brasil ou 
o Dia de São Cos-
me e Damião, é, 
em Barbacena, uma 
prática ilegal de 
acordo com a Lei 
Municipal nº 5.138, 
sancionada em 13 
de janeiro de 2022. 
No entanto, lamen-
tavelmente, a popu-
lação tem ignorado 
essa legislação.

Os estrondos 
produzidos por 
esses fogos têm 
causado sérios im-
pactos na vida de 
indivíduos vulne-
ráveis, como crian-
ças, autistas, ido-
sos e animais, que 
são particularmente 
sensíveis ao baru-
lho. 

Na última terça-
-feira, 26, durante 
a Sessão da Câmara 
Municipal, o vere-
ador Flávio Maluf 

trabalhar juntos para 
melhorar as condi-
ções habitacionais na 
região e oferecer su-
porte aos moradores. 
Agradecemos a pre-
sença dos vereadores 

e reiteramos nos-
so compromisso 
com o desenvol-
vimento habita-
cional em Minas 
Gerais”, destacou 
Zezinho.

demonstrou um fir-
me repúdio a essa 
prática prejudicial. 

Ele destacou en-
faticamente: “É cri-

minoso. Isso preju-
dica muito a saúde 
dos autistas, recém-
-nascidos, idosos 
e animais. Denun-

ciem para que essa 
prática seja comple-
tamente erradicada 
de nosso municí-
pio.”
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DOUTOR TIAGO SIQUEIRA 
MOTA  &  FOTOS E NOTAS

Na efervescência do mundo atual, quando atos desafi am a justiça e causam 
danos nas atividades políticas e econômicas, a Justiça ganhou um protagonismo 
inédito para o bem e para o mal. Nas democracias modernas, entre as poucas con-
venções aceitas em geral pelos estudiosos do Direito Público, como se sabe, está a 
conclusão de que a função central do Poder Judiciário é a de pacifi cação dos con-
fl itos sociais a partir da aplicação do direito aos casos controvertidos. O doutor Tia-
go Mota, como é conhecido, é uma revelação sólida na seara do direito em Barba-
cena. O conheci como Procurador do Município de Barbacena com uma atuação 
primada pela seriedade e uma elevada dose de diplomacia. Ele possui Graduação 
em Direito e História, Pós-Graduação em Direito Administrativo e Direito Público. É 
professor universitário, nas disciplinas Introdução ao Estudo do Direito e Direito Elei-
toral do Centro Universitário Presidente Antônio Carlos - UNIPAC. Sua atuação na  
área de Direito foi Procurador dos Municípios de Rio Espera, Ibertioga e Barbacena, 
nesta última por 12 anos, dos quais 8 anos ininterruptos ocupou o cargo de Advoga-
do-Geral do Município de Barbacena (2013-2020).  Requisitado por sua capacidade, 
atua na área de Proteção de Dados das Fundações FUPAC e FUNJOBE.  No seu 
rico currículo, constam  atuações pontuais nas empresas: “Rede Ferroviária Fede-
ral”, “Holcim” e “LafargeHolcim”  SA, “OI”, “Telemar”, “Unibanco”, “Banco Itaú”, “Banco 
Santander”   Atualmente sócio do escritório “Grossi, Silva e Mota”, especializado em 
Direito Médico e Hospitalar. Integra a Santa Casa de Misericórdia de Barbacena e o 
Hospital Nossa Senhora da Conceição de Alto Rio Doce. Ele é casado com senhora 
Felícia Mota e pai de Guilherme Mota e das graciosas:  Gabriela e Helena,  (Candida-
ta à Rainha das Rosas)

Tiago Mota com a obra
“Cores de Barbacena”

Com a família: Gabriela, 
Felícia, Helena e Guilherme 

Mota em evento social 
no Automóvel Clube

HOSPITAL REGIONAL - Com a presença da Presidente da 
FHEMIG, Renata Dias, o Hospital Regional inaugurou o novo 
Tomógrafo. O Equipamento teve um custo de R$ 1,225 (um 
milhão e duzentos e vinte cinco mil reais). Vai atender uma 
população estimada em 800 mil moradores e a estimativa 
é que realize 700 exames/mês. Na foto: o Prefeito Carlos Du, 
a Presidente da FHEMIG,  Renata Dias e o representante do 
deputado Doorgal Andrada, Wender Machado -  Chefe de 
Gabinete. Os investimentos do Governo de Minas na região, 
contam com emendas do Deputado Doorgal Andrada.

CULTURA - Com sua habilidade diplomática, mestre Ed-
son Brandão,  em reunião no Escritório do Dr. Lucas Garcia 
(Foto) o agraciou , bem como o Desembargador Doorgal 
Borges de Andrada e o artista gráfi co Waldir Damasceno  
com a obra do  jornalista Itamar de Oliveira, “Hélio Garcia” A 
obra está sendo comercializada na Livraria Bernadete ( Rua 
Doutor Teobaldo Tollendal) número 51- Centro.



Alunas do UNIPAC Barbacena 
apresentam trabalhos em Congresso 
Internacional de Fisioterapia

Congresso. Em declaração conjunta, as alunas demonstraram gratidão pela oportunidade e pelo incentivo do corpo docente, 
coordenação e direção do curso.

Alunas de Fisio-
terapia do UNIPAC 
Barbacena repre-
sentaram a institui-
ção no 13° Congres-
so Internacional de 
Fisioterapia em Flo-
rianópolis, realizado 
do dia 21 a 24 de 
setembro. As aca-
dêmicas Júlia Bus-
cácio e Ludmilla 
Campos levaram 
dois trabalhos para 
o evento, além de 
terem vencido um 
quiz de Cinesiologia 
e Biomecânica, com 
direito a prêmio.

Os temas traba-
lhados pelas futu-
ras fi sioterapeutas 
foram sobre a Uti-
lização da Escala 
Tampa Para Ci-
nesiofobia em um 
Paciente da Clínica 
Escola Vera Tamm 
de Andrada e Os 
Efeitos de Técnicas 
Fisioterapêuticas no 
Músculo Esterno-
cleidomastóideo em 
Crianças com Diag-

nóstico de Torcicolo 
Muscular Congênito 
(TMC).

Em declaração 
conjunta, as alunas de-
monstraram gratidão 
pela oportunidade e 
pelo incentivo do corpo 
docente, coordenação e 
direção do curso. “Ir ao 
Congresso Internacio-
nal de Fisioterapia foi 
uma experiência enri-
quecedora, tanto para 
a nossa vida pessoal, 
quanto para a profi ssio-
nal. Assistimos várias 
palestras interessantes, 
com profi ssionais reno-
mados na área, tivemos 
oportunidade de fazer 

networking, de apre-
sentar dois trabalhos e 
dessa forma represen-
tar nossa faculdade. 
Estamos voltando com 
mais conhecimento 
para atender nossos pa-
cientes. Agradecemos 
o incentivo da nossa 
coordenadora Patrícia 
Carvalho, que não me-
diu esforços para nos 
ajudar. Agradecemos 
também ao reitor Dr. 
Fábio Andrada e dire-
tora acadêmica Sarah 
Russo pelo apoio, ao 
professor Otávio Aze-
vedo pelas orientações 
e à Mariana Henriques 
e Marcelle Mayrink, 

EDUCAÇÃO

que também são au-
toras do trabalho do 
TMC”, concluíram as 
graduandas.

A coordenadora de 
Fisioterapia do UNI-
PAC, professora Pa-
trícia Carvalho, disse 
estar orgulhosa pela 
participação e empe-
nho das acadêmicas no 
congresso. “É sempre 
gratifi cante ver nossos 
alunos e professores 
envolvidos com a re-
presentação do curso 
de Fisioterapia em um 
evento tão relevante. 
Prova que estamos tri-
lhando o caminho cer-
to”, fi nalizou.

O processo 
seletivo para in-
gresso no primei-
ro semestre de 
2024 no Unipac 
Barbacena ini-
cia na próxima 
semana e aceita 
inscrições até o 
dia 30 de novem-
bro. 

Neste ano, a 
prova presencial 
acontecerá no 
dia 03 de dezem-
bro, no Campus 
Santa Tereza. Os 
candidatos que 
optarem por re-
alizar esta pro-
va receberão um 
desconto de 25% 
na taxa de matrí-
cula inicial e nas 

Inscrições para o vestibular 2024 do UNIPAC 
Barbacena cameçam na próxima semana

mensalidades para 
todos os cursos.

Uma alternati-
va é usar a nota do 
Enem dos anos an-
teriores. Os candi-
datos que optarem 
por essa forma de 
ingresso podem ob-
ter bolsas até 100% 
durante toda a gra-
duação, dependendo 
da pontuação obtida 
no Enem, conforme 
as normas do pro-
grama.

As inscrições de-
vem ser feitas onli-
ne, no site vestibu-
lar.unipac.br, com 
uma taxa de inscri-
ção de R$ 25,00, 
seja para quem es-
colher fazer a prova 

presencial ou usar a 
nota do Enem.

A divulgação 
dos resultados do 
vestibular ocorrerá 
em 08 de dezem-
bro, após as 18h, 
no site unipac.br. Já 
os resultados para 
os candidatos que 
optarem pela mé-
dia obtida no Enem 
serão divulgados a 
cada dois dias após 
a inscrição, dentro 
do limite de vagas 
disponíveis para 
essa modalidade.

Após a aprova-
ção, os candidatos 
devem efetuar a 
matrícula entre 8 e 
22 de dezembro de 
2023.

JORNAL CORREIO DA SERRA I DIGITAL I BARBACENA - MG I 29/09/2023 I 7



Foi sucesso a 1° edição do Happy Hour do Cherin Bão. Delícias embaladas pelo sempre ótimo barulho do DJ 
Gnosis. Nos clicks para Eric: 

Cherin Bão

Nívea Navarro,Marília 
Ananias e Mariane

Pacheco

 Dra. Janete Campos, médica 
veterinária e diretora clínica da 
Clinvet, comemorando 28 anos 
de sucesso da sua pet clínica. Eu 

super recomendo!

Ana Cristina 
e Vera Sad

Rafaella Moreira,
Ana Paula e DJ Gnosis



Setembro azul. A cor azul, que para muitos pode remeter à tristeza, também pode ser encarada como um símbolo de orgulho e 
resistência da Comunidade Surda.

Em comemo-
ração ao Dia Na-
cional dos Surdos, 
comemorado em 
26 de setembro, 
os acadêmicos 
da Faculdade de 
Medicina de Bar-
bacena (FAME), 
orientados pela 
professora Priscila 
Rocha, realizam 
uma ação nas re-
des sociais com 
fotos dos alunos 
fazendo diversos 
sinais em Libras, 

Acadêmicos da FAME promovem ação em 
comemoração ao dia nacional dos surdos

contendo a mensa-
gem: “Você sabe que 
sinal é esse?”.

O objetivo da ati-
vidade é para chamar 
a atenção das pessoas 
para buscar entender 
a importância da lín-
gua de sinais na atu-
alidade, uma vez que 
as pessoas surdas de-
pendem desse recur-
so para a comunica-
ção no dia a dia. Isso 
signifi ca que o ensino 
e difusão desta forma 
de se comunicar é um 

fator determinante 
para uma efetiva in-
clusão social.

Setembro azul: 
mês de visibilidade 
da comunidade sur-
da

Setembro Azul é 
uma campanha anual 
realizada para trazer 
visibilidade à comu-
nidade surda, bem 
como difundir ideias 
sobre a importância 
da Língua Brasileira 
de Sinais (Libras), da 
Educação Bilíngue 

de Surdos e dos direi-
tos de cidadãos com 
defi ciência auditiva. 
A campanha também 
visa à conscientiza-
ção da diferença lin-
guística, identitária e 
cultural.

A cor azul, que 
para muitos pode 
remeter à tristeza, 
também pode ser 
encarada como um 
símbolo de orgu-
lho e resistência da 
Comunidade Surda. 
A simbologia vem 

da Segunda Guerra 
Mundial quando, du-
rante a tentativa dos 
nazistas de livrar o 
mundo daqueles con-
siderados “inferio-
res”, todas as pessoas 
com defi ciência eram 
identifi cadas por uma 
faixa azul no braço 
— o que incluía a po-
pulação surda.

A luta pela inclu-
são e visibilidade da 
comunidade surda 
é representada pelo 
Setembro Azul, mas 

é também uma prá-
tica diária. Todos os 
dias pessoas surdas 
sofrem preconceito 
e exclusão por par-
te daqueles que não 
compreendem o que 
signifi ca ser surdo. 
Portanto, é importan-
te colocar em pauta a 
seguinte pergunta e 
refl exão: Você sabe 
comunicar com uma 
pessoa surda? Você 
entende a importân-
cia de ter empatia e 
aprender Libras?
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Fatos e Fotos

Do UNIPAC, vem aí o Encontro da Turma do Curso de Letras de 1995. Na foto de 1995 alguns acadêmicos formandos que 
eram meus alunos: Ângela Maria, Rachel Victor, Marconi, Prof. Júlio Hermes, Maria, Ângela, Alcimara, Prof. Luiz Carlos
Fernandino, Ana Cláudia, Bianca Calixto, Marilene, Adriana Viol e Luciano.

O artista Gráfi co Edson Brandão, em registro de Idinando 
Borges, agraciando com o livro biográfi co “Hélio Garcia: a arte 
mineira de fazer política”, de autoria do jornalista Itamar de 
Oliveira, o advogado Lucas Garcia, o desembargador Doorgal 
Andrada e o artista gráfi co Waldir Damasceno.

No CDL ocorreu a primeira apresentação das candidatas a 
Rainha das Rosas. A colega Flavinha Siqueira lançou o evento 
Aiqsucessso, da rádio Sucesso, espaço da emissora que vai 
cobrir a Festa das Rosas. Presentes autoridades, familiares das 
candidatas e patrocinadores.

Causou grande pesar o falecimento prematuro de Sérgio 
Ricardo Dias Costa, colega desde a infância, na foto com sua 
mãe e minha professora na UNIPAC Vera Dias Costa.

Inaugurado o Posto Avançado de Atendimento da Polícia 
Civil, no Centro de Atenção ao Cidadão (CAC) da Câmara de 
Barbacena, localizado no antigo prédio da Receita Federal. 
Descerrando a faixa o Juiz Diretor do Fórum, Marcos Alves de 
Andrade; delegado Chefe do 13º DP, Alexsander Diniz; delegado 
Regional, Saulo do Prado; secretária de Governo Vânia Castro, 
representando o prefeito Carlos Dú; Presidente Prof. Nilton 
Cézar; os edis Roberto da Farmácia, Ewerton Horta e ao fundo 
convidados e os edis Zé Malão e Zeny.





Primavera

51º Festa das Rosas!

A Cia Elas Por Elas

 Antonella é o nome dela!Vamos tirar o chapéu...

Como é bom começar esta estação na certeza que será mais colorida, bonita, cheia de fl ores e que nos enche de esperança e 
alegria. Principalmente para quem gosta de jardinagem como eu. Hora de cuidarmos mais ainda delas, já que a estação come-
çou com as temperaturas altíssimas. Tanta água nelas quanto em nós.

Chegou a tão tradicional festa da cidade trazendo muitas atrações no Parque de Exposição Simão Tamm Bias Fortes, que além 
das escolhas do baby, broto, brotinho, super broto, rainha sênior das rosas, este ano será escolhida a Rainha da Melhor Idade. As 
candidatas serão apresentadas no próximo sábado, dia 7, às 10 horas da manhã, no Centro de Barbacena, marcando assim o iní-
cio da festa que movimentará a nossa cidade. Vamos assistir as seguintes atrações musicais: Melim, Kvsh, Mumuzinho e Barões 
da Pisadinha. As entradas para todos os shows será 1 kg de alimento não perecível. Tudo isso cercado de todas as rosas e fl ores 
nos galpões regiamente decorados pelos produtores de nossa região, que nos mostrarão o melhor de suas produções.

As barbacenenses que sempre nos mostram o melhor de sua arte 
musical notifi caram a Rede Globo de Televisão, através de sua Asses-
soria Jurídica, sobre o nome “Elas por Elas”. Na última segunda-feira, 
estreou a novela com o mesmo nome utilizado pela Cia. As meninas 
alegam que já carregam essa marca há mais de 20 anos, devidamen-
te registrada no Instituto Nacional da Propriedade Industrial (INPI), 
órgão federal responsável por garantir tal direito. O Instituto negou 
à Rede Globo o direito ao uso da marca e mesmo assim a empre-
sa de comunicação continua usando o “Elas por Elas”.  As meninas 
entraram nessa briga prontas para ganhar. Merecem todo o nosso 
respeito!        

Os pais do casal, Rossana Calvi 
Barros e Filipe (com i) Tafuri e os 
avós Marilda Calvi e Maurício Bar-
ros, estão na expectativa da che-
gada de Antonella, marcada para 
este mês. Rossana só sorrisos, 
irradiando muita luz, que a ma-
ternidade por si só, justifi ca. Que 
seja bem-vinda a este mundo e 
que sua missão seja dar muitas 
alegrias a seus pais e avós. Conte 
comigo sempre! 

Para mais um de nossa terra que vem brilhando 
por todos os cantos, levando e elevando o nome 
de Barbacena cravado em seu coração. Estou fa-
lando do brilhante advogado Renato Lopes Be-
cho, já com sete livros publicados sobre Direito 
Tributário e professor catedrático na Universida-
de Católica de São Paulo (PUC-SP). Nessa última 
semana, foi empossado Desembargador no Tri-
bunal Regional Federal da 3ª Região. Renato já 
muito querido por todos nos encheu de orgulho 
e daqui aproveito para dizer que ele merece que 
tiremos o chapéu para ele. Parabéns para você!

“Quando eu fl or. Quando tu fl ores. Quando ele fl or... nós fl ores seremos.
E o mundo fl orescerá”. (Pablo Neruda)

Renato Lopes 
Becho o novo 
desembargador!

Rossana Calvi Barros, 
na espera de 
Antonella, com
a sua mãe Marilda



Enquanto par-
te da elite brasileira 
recebeu mal a inten-
ção do governo de 
ampliar impostos so-
bre os super ricos, o 
economista Arminio 
Fraga, ex-presidente 
do Banco Central, 
considera que as me-
didas propostas até 
o momento não são 
“nenhum absurdo” 
e não vão provocar 
uma fuga de capitais 
do país.

 Em entrevista 

“É lamentável que o foco passe por atacar de forma específi ca segmentos de profi ssionais liberais 
que atuam e sobrevivem a duras penas com a carga tributária hoje incidente. Não se pode perder de 
vista que o momento se mostra compatível com uma discussão geral, objetivando que o Brasil evolua 
para um sistema tributário mais simplifi cado, contemporâneo, similar ao que existe em outros países. 
A questão está distante de se exigir qualquer constrangimento por fator ético, o que foi divulgado em 
diversos canais de comunicação como posição adotada por Armínio Fraga e pautada na mídia nos 
últimos dias”, manifesta o advogado Dr. Nelton Araújo.

Para o Dr. Thiago Mota, também advoga-
do, os profi ssionais liberais já são onerados pela 
altíssima carga tributária brasileira e a medida 
fomentada por Arminio pode causar danos à 
economia. “É sempre louvável a justiça fi scal, 
mas a precipitada e infundada manifestação, 
sem precedente, que não leva em conta sequer 
o devido processo legal, fomenta ainda mais a 
desigualdade tributária e desconsidera que todos 
os profi ssionais brasileiros, inclusive os liberais 
citados, já respondem pelas suas respectivas 
obrigações. A tributação excessiva de profi ssio-
nais do setor de serviços poderia levar a alta de 
preços, demissões e fechamento de negócios.”.

O advogado Dr. Mário Mayumi complementa 
a fala do parceiro de profi ssão. “O tratamento di-
ferenciado, já submetido e referendado pelo STF 
por mais de uma vez, se apresenta, dentre outros 
motivos, como fruto da necessidade de diferen-
ciar sociedades em que os sócios atuam intelec-
tualmente com participação direta daquelas em 
que a produção se dá sem necessariamente exigir 
atuação do sócio. Na realidade, o que se espera 
e precisa efetivamente ser conquistado, ainda que 
decorrente de constrangimento advindo de fator 
ético, é uma grande reforma do Estado, para que 
consiga diminuir, ou pelo menos controlar, suas 
necessidades cada vez maiores de arrecadação”.

O advogado Dr. Fernando Prado dá seg-
mento ao pensamento de Thiago e endossa que 
o ideal é buscar o equilíbrio”. Promovendo a 
justiça, é possível proporcionar ao empresá-
rio nacional e estrangeiro o desejo de investir 
cada vez mais em nosso país. Com o aumento 
de investimento em um cenário econômico de 
confi ança e credibilidade, conseguiremos criar 
postos de trabalho, movimentar as riquezas do 
país, gerando rentabilidade e melhorando a qua-
lidade de vida”, destaca.

GERAL

Juristas criticam fala de Arminio Fraga sobre 
taxação de empresas de médicos e advogados

Para os advogados, é necessária uma grande reforma do Estado para controlar suas 
necessidades de arrecadação

à BBC News Brasil, 
Fraga diz que é uma 
“vergonha” que ricos 
paguem menos impos-
tos que pobres no Brasil 
– algo que refl ete uma 
estrutura tributária muito 
pesada sobre o consumo 
e leve sobre rendas ele-
vadas.

Para o ex-presidente 
do BC, no entanto, exis-
tem outras ações que são 
necessárias para corrigir 
a desigualdade no siste-
ma tributário, como a re-
visão dos benefícios fi s-

Direito. Para os advogados, é necessária uma grande reforma do Estado para controlar suas necessidades de arrecadação

cais que permitem que 
empresas de alto fatura-
mento paguem quantias 
reduzidas em impostos, 
uma estratégia frequen-
temente utilizada por 
profi ssionais liberais de 
renda elevada para redu-
zir sua carga tributária.

“Esse aspecto (dos 
regimes especiais de tri-
butação) afeta sobretudo 
aos profi ssionais liberais 
que têm sabido se repre-
sentar bem nessa ques-
tão. Estamos falando de 
advogados, médicos, 

todos sempre muito in-
fl uentes”, critica.

O governo enviou 
em agosto ao Congres-
so propostas para taxar 
fundos exclusivos e in-
vestimentos fora do país 
– medidas que afetarão, 
em especial, milioná-
rios. 

A redação do Cor-
reio da Serra entrou em 
contato com juristas 
para ouvir a opinião da 
classe, mencionada por 
Arminio, sobre o assun-
to. 
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Redução em re-
passes do FPM e ou-
tras fontes de receitas 
municipais pode pre-
judicar prestação de 
serviços públicos

Nesta quarta-fei-
ra, 27, foi realizada 
uma audiência públi-
ca pela Comissão de 
Assuntos Municipais 
e Regionalização da 
Assembleia Legisla-
tiva de Minas Gerais 
(ALMG) para tratar 
sobre a queda na ar-
recadação dos muni-
cípios que preocupa 
prefeitos mineiros, 
uma vez que essa 
situação pode com-
prometer a prestação 
de serviços básicos à 

O trânsito na 
ponte que liga a Rua 
Bahia à Rua Adolfo 
de Carvalho foi libe-
rado no fi nal da tarde 
de terça-feira (26). O 
tráfego estava impe-
dido no local desde 
o dia 3 de dezembro 
de 2022, há quase 10 

A Cia Elas Por 
Elas, uma compa-
nhia artística sediada 
em Barbacena, está 
atualmente em meio 
a uma disputa legal 
com a Rede Globo, 
devido ao uso não 
autorizado do nome 
“Elas Por Elas” em 
sua mais recente 
novela. A contro-
vérsia surgiu após 
a emissora utilizar 
o nome da banda, 
que é registrado pela 
Cia Elas Por Elas no 
Instituto Nacional da 
Propriedade Indus-

GERAL

Cia Elas Por Elas move ação contra a Rede 
Globo por uso não autorizado de marca
em nova novela

Fim de semana tem espetáculo 
FAUNA sendo apresentado em 
Barbacena gratuitamente

trial (INPI).
A companhia emitiu 

uma nota de esclareci-
mento em que expressa 
sua preocupação e des-
contentamento com a 
situação. A emissora, 
de acordo com a com-
panhia, não renovou o 
registro da marca “Elas 
Por Elas” no INPI, dei-
xando-o disponível para 
que outras entidades o 
registrassem legalmen-
te. A Cia Elas Por Elas 
tomou essa iniciativa há 
muitos anos, garantindo 
a propriedade legal da 
marca.

Prefeitos reclamam da queda nos 
repasses do FPM

Após quase 10 meses de obras, 
trânsito na ponte da Rua Bahia é 
liberado

Denúncia. O grupo alega que a emissora está utilizando ilegalmente a marca registrada

Neste fi nal de se-
mana, o grupo  de te-
atro QuatroLoscinco 
vai apresentar o es-
petáculo “FAUNA”, 
na Estação Ponto de 
Partida. A peça será 
apresentada gratuita-
mente, às 20h, tanto 
na sexta-feira (29) 
quanto no sábado 
(30). 

A classifi cação in-
dicativa da peça é 18 
anos. Para participar, 
os ingressos devem 
ser retirados amanhã, 
das 10h às 17h, na Es-
tação Ponto de Parti-
da, que fi ca na rua 

população. 
Os repasses do Fun-

do de Participação dos 
Municípios (FPM) são 
recursos transferidos 
pelo governo federal e 
consistem na principal 
fonte arrecadação para 
pequenos municípios. 
Segundo levantamento 
da Associação Mineira 
de Municípios (AMM), 
em julho, as transferên-
cias tiveram redução de 
9,15%, seguida de outra 
retração de 8,1% em 
agosto, na comparação 
com os mesmos meses 
do ano passado.

Para o presidente da 
AMM, Marcos Vinícius 
Bizarro, a redução nas 
várias fontes de arreca-

Luiz Delben, no bairro 
Roman. Segundo a orga-
nização, serão entregues 
apenas dois ingressos 
por pessoa. 

O espetáculo é uma 
peça interativa que con-
vida o público a explorar 
o potencial transforma-
dor do encontro teatral 
quando os corpos se mis-

turam e se afetam. O gru-
po QuatroLoscinco tem 
16 anos de trajetória e 
conta com oito espetácu-
los criados. As ações do 
grupo já estiveram em 
84 cidades de 20 estados 
do Brasil, além de Cuba, 
Argentina e Uruguai.

Com informações do 
Grupo Ponto de Partida

dação dos municípios 
refl ete o mau desem-
penho da economia 
nacional. Ele também 
reclamou que as prefei-
turas são obrigadas a ar-
car com muitas despe-
sas que são criadas por 
decisões do governo 
federal. “A arrecadação 
caiu em todos os seto-
res e a situação tende 
a piorar nos próximos 
meses”, afi rmou. 

Marcos ainda de-
fende o pagamento de 
um repasse extra do 
FPM em novembro, 
em caráter emergen-
cial, e o pagamento 
permanente de ou-
tro repasse adicional 
todo mês de março.

O grupo alega que 
a emissora está utilizan-
do ilegalmente a marca 
registrada, mesmo após 
ter sido notifi cada por 
um órgão federal res-
ponsável pelos registros 
de marcas no Brasil. 
Também destacaram 
que a Rede Globo não 
fez qualquer tentativa de 
comunicação para bus-
car uma resolução ami-
gável, cessão ou acordo 
sobre o uso da marca. 
Essa atitude foi recebida 
com surpresa e indig-
nação pela companhia, 
que enfatiza que todos 

têm direito à proteção de 
suas marcas registradas.

A disputa agora está 
em andamento nos tri-
bunais, com a Cia Elas 
Por Elas buscando pro-
teger seu direito de pro-
priedade sobre a marca. 
Seus advogados, sedia-
dos em Belo Horizonte, 
já notifi caram a Rede 
Globo sobre a questão, 
de acordo com as dire-
trizes legais. Até o mo-
mento, a emissora não 
fez contato com a Cia 
Elas Por Elas ou seus re-
presentantes legais para 
discutir sobre o assunto.

meses, quando a Defe-
sa Civil determinou a 
interdição da via.

Segundo o órgão, 
na época, havia uma 
instabilidade no solo 
próximo à cabeceira da 
ponte com risco de des-
moronamento. Desde 
então, o local está em 

obras, que conforme 
explicou a Prefeitura de 
Barbacena, ainda não 
foram fi nalizadas. 

De acordo com 
a Secretaria Munici-
pal de Obras Públicas 
(SEMOP), agora, estão 
sendo construídas ex-
tensões das alas.

JORNAL CORREIO DA SERRA I DIGITAL I BARBACENA - MG I 29/09/2023 I15



A Festa das Ro-
sas é bastante tradi-
cional em Barbacena. 
Neste ano, em sua 
51ª edição, o proje-
to “Mulheres pelo 
Bem” envolve as 15 
candidatas a Rainha 
das Rosas divididas 
em três grupos. Elas 
desenvolvem traba-
lhos sociais para be-
neficiar a cidade. Ana 
Clara Ferreira, uma 
das candidatas, repre-
senta o grupo 2 e fala 
sobre o projeto “A 
Felicidade Não Tem 
Idade”, cujo objetivo 
é integrar a popula-
ção idosa à Festa das 
Rosas.

A Prefeitura 
de Barbacena res-
cindiu unilateral-
mente um contrato 
com a empresa 
J.C, Rodrigues En-
genharia. Ela era 
responsável pela 
construção de uma 
rede de drenagem 
e pavimentação na 
rua Celso Ramos 
Cava, no bairro 
Monsenhor Bairro 
Quintão.

Segundo pu-
blicação no Diário 
Ofi cial do Muni-
cípio desta quarta-
-feira (27), o mo-
tivo da rescisão é 

GERAL

Candidatas a Rainha 
das Rosas trabalham em 
campanha de doação para 
lares de idosos

Mais uma obra é abandonada 
por empresa que reformaria 
Parque de Exposições; 
Prefeitura rompe contrato

Processo Seletivo. A diretora do Colégio Aplicação, Andréia Gusmão, contou que a instituição preza pela qualidade e 
formação de valores de seus alunos. 

“o não cumprimento 
de cláusulas contra-
tuais, especifi cações, 
projetos ou prazos” 
por parte da empresa. 
Essa é a mesma cons-
trutora que abandonou 
as obras no Parque de 
Exposições de Barba-
cena.

Ainda neste mês, 
no dia 19 de setembro, 
a Prefeitura aplicou 
uma punição à  J.C, 
Rodrigues Engenha-
ria por não executar 
total ou parcialmente 
o Contrato de Em-
preitada nº 037/2023, 
referente ao Parque de 
Exposições. Segundo 

a decisão, a empresa 
fi cou proibida de parti-
cipar de licitações por 
12 meses e terá que 
pagar uma multa equi-
valente a 10% sobre o 
valor da parte de obri-
gação não cumprida.

Agora, a obra no 
bairro Monsenhor 
Mário Quintão que 
motivou a rescisão de 
contrato foi a do Con-
trato de Empreitada 
036/2023, homologa-
do antes do contrato do 
Parque de Exposições. 
O valor previsto no 
contrato da drenagem 
e pavimentação da rua 
era de R$ 724.940,81.

Estão abertas até 
o dia 25 de outubro 
as matrículas para o 
processo seletivo do 
Colégio Aplicação. O 
processo será em uma 
única etapa, através de 
prova objetiva. Nos 
exames serão abor-
dados conhecimentos 
compatíveis com a 
realidade dos estudan-
tes.

Poderão partici-
par do processo sele-
tivo os candidatos que 
têm interesse em cur-
sar o 6º ano do ensino 
fundamental anos 
finais e o 1º ano do en-
sino médio em 2024. 
As provas acontece-
rão no dia 28 de ou-

Estão abertas as inscrições para o processo 
seletivo do Colégio Aplicação

tubro. Além disso, serão 
oferecidas 10 bolsas de 
estudos de até 50%. 

A diretora do Colé-
gio Aplicação, Andréia 
Gusmão, contou que a 
instituição preza pela 
qualidade e formação de 
valores de seus alunos. 
“O colégio aplicação 
vem formando jovens 
de Barbacena e região 
há mais de 50 anos. Con-
tamos com uma equipe 
incrível de professores 
que instiga o estudante na 
busca de conhecimento e 
tudo isso com um valor 
acessível das mensalida-
des e material didático”

Para se inscrever, 
basta acessar o site: apli-
cacaobarbacena.com.br 

“Nós vamos visitar 
dois lares de idosos: o 
Lar Frederico Ozanam 
e a Casa Velho Amigo. 
Vamos fazer uma tarde 
divertida com eles. Além 
disso, também estamos 
com uma campanha para 
arrecadar arroz e fraldas 
geriátricas G e XG”, con-
tou a candidata.

Os pontos de doação 
estão localizados em di-
ferentes estabelecimentos 
da cidade:

– Aflore, na Avenida 
Bias Fortes, n°41;

– Matelassê, na Rua 
Getúlio Vargas, n°28;

– Colégio Tiradentes, 
na rua Coronel José Má-
ximo, n°228;

– Complemento, 
do Bahamas Shopping;

– Max Calçados, 
na Rua 15 de Novem-
bro, n°231;

– Mercado do 
Kanella, em Correia de 
Almeida. 

 Além disso, Ana 
Clara convida todos 
a prestigiarem o des-
file das candidatas no 
dia 14 no Parque de 
Exposição. “Está todo 
mundo convidado a 
prestigiar a gente, por-
que é uma festa super 
importante na nossa 
cidade. Dia 14, às 16h, 
vai começar o desfile 
da Rainha das Rosas”, 
finalizou. 

JORNAL CORREIO DA SERRA I DIGITAL I BARBACENA - MG I 29/09/2023 I16



POLÍCIA

O corpo de um 
homem de 60 anos 
foi encontrado em 
estado inicial de 
decomposição na 
zona rural de Alto 
Rio Doce na tarde 
de sexta-feira (22). 
Quem achou o ca-
dáver foi um homem 
que alugava um ter-
reno onde o idoso já 
morava, no Lugarejo 
Ponte do Beto.

O locatário do 

Um grave aci-
dente aconteceu na 
tarde de quarta-feira 
(27), na BR 494, em 
São Tiago, envolven-
do um caminhão e 
uma doblô. Um dos 
passageiros do carro 
morreu no local, além 
disso, das outras seis 
pessoas que estavam 
no veículo, cinco fi-
caram feridas. O mo-
torista do caminhão 
não se machucou.

Segundo a Polí-
cia Militar Rodovi-
ária (PMRv), o mo-
torista do caminhão 
perdeu o controle 

Corpo em estado inicial de decomposição é 
encontrado em Alto Rio Doce

Uma carreta 
marca Scania que 
transportava motos 
tombou no km 728 
da BR-040 na região 
de Oliveira Fortes 
na manhã de segun-
da-feira (25). Esse 
trecho fi ca na Serra 
da Mantiqueira, pró-
ximo à localidade 
da Santinha, entre 
Barbacena e Santos 
Dumont.

Segundo infor-
mações do Corpo de 
Bombeiros, o con-
dutor da carreta, um 
homem de 33 anos, 
encontrava-se preso 
entre as ferragens. 
Após o resgate, ele 
foi levado para o 
Hospital Regional 
em Barbacena, com 
suspeita de trauma-

Acidente entre carro e caminhão 
tem um óbito e cinco feridos

Caminhão tomba na pista da 
BR-040 na manhã de segunda (25)

terreno contou à PM que 
deu falta do homem na 
sexta-feira e percebeu 
que alguns urubus so-
brevoavam o local. Ele 
foi até a casa onde o ido-
so morava e encontrou a 
porta fechada, mas con-
seguiu entrar.

No local, o homem 
encontrou o corpo do 
senhor deitado sobre um 
colchão no chão da sala, 
com um cobertor nas 
pernas. O cheiro no lu-

Tragédia. O locatário do terreno contou à PM que deu falta do homem na sexta-feira e percebeu que alguns urubus 
sobrevoavam o local.

tismo na região cervi-
cal, fratura de fêmur do 
lado direito e ferimento 
corto contuso no braço 
esquerdo. A Polícia 
Rodoviária Federal 
(PRF) informou que o 
estado dele é grave. De 
acordo com o Via 040, 
concessionária que ad-
ministra a rodovia, não 
houve derramamento 
de carga, mas a pista  
fi cou com interdição 
total no sentido Rio de 

direcional ao fazer uma 
curva à direita, invadindo 
a contramão e colidin-
do lateralmente contra o 
doblô, que estava ocupa-
do por professores e estu-
dantes que se deslocavam 
para o distrito de Morro 
do Ferro, em Oliveira. 

Ainda de acordo com 
a PMRv, os veículos esta-
vam devidamente licen-
ciados e os condutores 
regularmente habilitados. 
O condutor do caminhão 
foi submetido ao bafô-
metro, que não constatou 
presença de álcool. Já a 
condutora da doblô não 
foi submetida ao teste de 

alcoolemia devido à gra-
vidade dos ferimentos.

Após a perícia téc-
nica, o corpo da vítima 
fatal, de 31 anos, foi 
conduzido ao Instituto 
Médico Legal (IML) de 
São João del-Rei. E as 
demais vítimas foram 
socorridas para unidades 
de saúde das cidades de 
Oliveira, São Tiago e São 
João del-Rei. A pista fi-
cou parcialmente interdi-
tada durante os trabalhos 
da ocorrência, mas já foi 
liberada.

Com informações da 
Assessoria de Comunica-
ção da PMRv

Janeiro e parcial no 
sentido Belo Hori-
zonte por cerca de 
uma hora. Às 9h, a 
empresa informou 
que a pista havia 
sido liberada no sen-
tido RJ e que o fl uxo 
estava se normali-
zando.

Com informa-
ções da Via 040, 
Corpo de Bombei-
ros e Polícia Rodo-
viária Federal

Um homem de 
22 foi preso por 
tráfi co de drogas 
na noite de se-
gunda-feira (25) 
no bairro Doutor 
Geraldo Xavier, 
em Barbacena. A 
polícia chegou até 
a residência do ho-
mem após denún-
cias. 

Ao ser questio-
nado sobre a re-
venda de entorpe-
centes, o homem 

Homem é preso por tráfi co de 
drogas em Barbacena

declarou que em sua 
residência não ha-
viam ilícitos e auto-
rizou que fosse rea-
lizada a vistoria do 
imóvel. Durante bus-

cas, foram encon-
trados três tabletes 
de maconha. O 
homem foi preso e 
encaminhado para 
a Delegacia.

gar estava forte e o ido-
so parecia não ter sinais 
vitais. Então, o homem 
chamou a PM, que ve-
rifi cou que não havia in-
dícios de prática de cri-
mes no local. O óbito foi 
atestado por um médico 
do hospital da cidade e o 
corpo foi liberado para a 
família para demais pro-
vidências.

Com informa-
ções da Assessoria da 
PMMG

JORNAL CORREIO DA SERRA I DIGITAL I BARBACENA - MG I 29/09/2023 I17




